保護者 各位

宜野湾市立普天間第二小学校 校 長 大村 朝永 (公印省略)

## 学級でのお菓子等のお土産(差し入れ)について

時下、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 平素より、本校教育活動に対しご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。

以前、児童が家族旅行や部活動の遠征の際、学級の友達のためにお土産のお菓子を購入し、学級で配布することがありました。

本校では、食物アレルギーのある児童がおり、学校で子どもたちが口にするものには細心の注意を払っております。しかし、お土産等のお菓子に含まれる成分は把握が難しく、 責任が持てないと考えております。

実際に他校において、お土産のお菓子でアレルギー反応を起こした事例もありました。 つきましては、学校の方針を下記の通りとします。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

記

## 【方 針】

学級の児童へのお土産や差し入れは、受けない。

## 【理由】

- ① 児童の食物アレルギーの原因となる物質は、小麦、大豆、エビ、卵等多岐にわたり、 学級担任での対応が難しいため。
- ② アレルギー反応や食中毒等が起こったとき、その原因が給食なのかお菓子なのか特定が難しくなるため。

【この件に関するお問合せ先】 宜野湾市立普天間第二小学校 電 話 098-892-2424